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メンバー紹介 

 

 学校（幼稚園・保育園） 
 

 六会中学校校長          亀山 憲生（副会長） 

 六会小学校校長          池田 亜津子（監事） 

 亀井野小学校校長         森  伸一 （委員） 

 天神小学校校長          和智 砂奈美（委員） 

 日本大学藤沢小学校校長      加藤 隆樹 （委員） 

 日本大学藤沢高等学校・中学校校長 楠本 文雄 （委員） 

 県立藤沢工科高等学校校長     日置 賢司 （委員） 

 県立藤沢養護学校校長       立林 絹枝 （委員） 

 日本大学生物資源科学部庶務課長  平井 利昌 （委員） 

 多摩大学学生課          飯塚 美聡 （委員） 

 善行森の幼稚園園長        古郡 愛子 （委員） 

 六会幼稚園理事長         平川 弘  （委員） 

 六会保育園園長          赤塚 里江 （委員） 

 亀井野保育園園長         加藤 和幸 （委員） 
 

地  域 
 

 自治会連合会幹事         桜井 美恵子（会計） 

 社会福祉協議会書記        加戸 純一 （委員） 

 民生委員・児童委員協議会副会長  鳥羽 登志子（監事） 

 民生委員主任児童委員       桜本 和枝 （委員） 

 民生委員主任児童委員       山本 和美 （委員） 

 民生委員主任児童委員       小野 千佳 （委員） 

 青少年育成協力会会長       五十嵐直美（副会長） 

 青少年育成協力会副会長      横谷 和美 （委員） 

 青少年指導員理事         田口 由美子（委員） 

 保護司              滝内 洋子 （会長） 

 湘南ﾍﾞﾙﾏｰﾚｽﾎﾟｰﾂｸﾗﾌﾞ事務局長    畔柳 豪  （委員） 

 

      

家  庭 
 

 六会中学校ＰＴＡ副会長      栗田 久美子（書記） 

 六会小学校ＰＴＡ副会長      柴田 啓子 （委員） 

 亀井野小学校ＰＴＡ会長      高木 千鶴 （書記） 

 天神小学校天神委員 

学園都市むつあい協力者会議担当  稗田 麻衣子（委員） 

 六会中学校おやじの会会長     角田 督  （委員） 

 六会小学校おやじの会会長     後野 晋一 （委員） 

 亀井野小学校親亀会会長      藤村 貴宏 （委員） 

 県立藤沢養護学校ＰＴＡ副会長   奈良 妃佐子（委員） 
 

副校長・教頭 
 

 六会中学校教頭          大石 由佳 （委員） 

 六会小学校教頭          三浦 弘貴 （委員） 

 亀井野小学校教頭         篠崎 明子 （委員） 

 天神小学校教頭          松川 裕子 （委員） 

 県立藤沢養護学校副校長      土肥 邦光 （委員） 

 県立藤沢養護学校教頭       森本 智子 （委員） 

 県立藤沢工科高等学校副校長    三文字 哲也（委員） 

 県立藤沢工科高等学校教頭     熊澤 俊晴 （委員） 

 日本大学藤沢小学校教頭      千田 浩子 （委員） 

 日本大学藤沢中学校教頭      薄井 教靖 （委員） 

 日本大学藤沢高等学校教頭     渡辺 博  （委員） 
 

事務局 
 

 六会市民センター長        中川あをい（事務局） 

 六会市民センター主幹       濱野 光平（事務局） 

 六会市民センター職員       畑中 翔吏（事務局） 

 六会市民センター職員       田中 舞夏（事務局） 

 藤沢市教育委員会教育総務課課長補佐  森  圭子（事務局） 

 藤沢市教育委員会教育総務課主査  吉田 功 （事務局） 
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   三者連携ふじさわ 

  学園都市むつあい 第２７号 
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学園都市むつあい協力者会議って？ 

 

 

 

 

今年度の実施事業  ※カッコ内は実施日 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三者連携ふじさわ 

◉日 時  ２０２１年１２月２日（木） １０：００〜   

◉会 場  六会市民センター ホール 

◉講 師  斎藤真由美氏（元バレーボール全日本代表、PEP TALK 普及協会認定講師、株式会社 MAX8 代表） 

◉タイトル 「PEP TALK〜伝えよう情熱を！届けよう言葉の力を！〜」 

 元バレーボール全日本代表の齋藤真由美さんに、ペップトークについ

てお話をしていただきました。 

 ペップトークとは、相手の存在を認め状況を受け入れた上で、熱い言

葉や優しい言葉で背中を押す激励のショートスピーチの事。 

 ないものではなく、あるものに目を向けてネガティブをポジティブに

変えていくことができる言葉の力と、その力を磨くことの大切さについ

て、ご自身の現役時代の実体験を元にわかりやすくお話いただき、大変

有意義な研修会となりました。 

《目的はな～に？》  

 子どもたちの健やかな成長を支援する

ため、学校・家庭・地域が、六会独自のネ

ットワークを組み、「ゆとり」と「ふれあ

い」を育む地域づくりを目指しています。 

《どんなことをしているの？》 

〇小学生・中学生・高校生の交流事業 

〇六陵祭文化部門（六会中学校）において、

生徒が主体的に参加できる企画の提案 

〇関連団体からの依頼に対する支援 

◎学校間交流事業 ※年度により組み合わせ変更 

 ・六 会小学校－六会中学校 

 ・亀井野小学校－藤沢工科高等学校 

 ・天 神小学校－日大藤沢高等学校・中学校 

◎六会中学校《六陵祭文化部門》不参加 

◎青少年育成協力会への後援事業 

 ・ウォークラリー 中止 

 ・講演会 中止 

◎視察・研修会 

 ・講演会（１２／２） 

 

◎亀井野小学校放課後子ども支援事業 

 

◎活動周知のための広報紙発行 

 

◎六会地区学校安全ネットワーク 

 六会地区の学校と子どもが、事件や事故にあ

わずに安全で安心な環境で学び、健やかに成長

できるように、関係機関・団体などが一堂に会

して情報交換を行い、安全のための取り組みを

しています。 
（学園都市むつあい協力者会議会長が会長となっています。） 
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学園都市むつあい協力者会議 

会長  滝内 洋子 

 

 １月初めに久しぶりに雪が積もり、冬休みだったので孫たちは「冷たーい」と言いながら喜んで雪だる

まを作っていました。私は明日の朝は凍って大変だなーと思いながら孫たちを見守っていました。次の日

の朝は案の定、転倒者が多く、交通機関にも影響がありました。私の家の周りは、孫たちが雪だるまを作

るのに雪を集めてくれたおかげで滑らずに済みました。孫たちに「歩きやすく助かったよ！」と伝えまし

た。孫たちはニコニコ(^o^)♪。六会のあちこちでこの様な風景や会話があったのだろうなと想像します。 

 この会議の年間事業予定は、この広報紙の紙面に記載されたものが実施されましたが、子どもたちと会

ってのふれあいは出来ずさみしい気持ちが残ります。しかし私が孫と触れ合っているように、委員さんた

ちも個々に六会の子どもたちとのふれあいの中で見守りをしていただいていると思います。 

 これからも子どもたちが安心、安全に過ごし健やかに成長できる環境づくり、地域づくりに委員ともど

も進めてまいります。 

 

 

 

 



学校間交流事業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学園都市むつあい協力者会議参加教育機関のご紹介 
 

各学校のプロフィール    １．生徒数 

（２０２１年４月現在）   ２．創立年 

              ３．アピールポイント 

 

 

 

六会中学校 
１．８０４名 

２．１９４７年 

３．きれいな校舎、新体育館、またサブグラウンドも整備 

が完了し、市内中学校中でもトップクラスの生活環境 

です。 

 県立藤沢養護学校 
１．２２８名 

２．１９７７年 

３．学校 HP で活動の様子や自作教材・教具の紹介、 

 教育相談などの発信をしています。 

 
  

六会小学校 
１．９９０名 

２．１８９１年 

３．六会小学校は、今年度創立１３０周年を迎えました。 

１１月には記念の全校写真と航空写真を撮影しました。 

日本大学 生物資源科学部 
１．６８２０名 

２．１９４３年 

３．「生物の謎を解く最先端のその先へ」をキャッチ 

 フレーズに学生教育・研究を行っています。 

 大学 HP：https://www.brs.nihon-u.ac.jp/ 
  

亀井野小学校 
１．６４５名 

２．１９７７年 

３．PTA、おはようボランティアさん、社体協、おやじ 

の会のみなさんなど、たくさんの皆様に支えていただい 

ています。  

多摩大学グローバルスタディーズ学部 
１．６４６名 

２．２００７年 

３．英語だけでなく観光や国際教養、地域についての 

 学びを通じてグローバルに活躍できる人材を育成して 

 います。 

  

天神小学校 
１．５１４名 

２．１９８１年 

３．すそ野まで望める富士山と豊かな自然たっぷりの学区 

です。大学、神社、牧場、畑、テニスコートなど、地域 

のご協力も宝物です。 

 善行森の幼稚園 
１．２１０名 

２．１９７０年 

３．自然豊かな環境とモンテッソーリ教育の異年齢保育 

で、自分で考えて行動し、人との関わり方を大切に 

する保育をしています。 

 

日本大学藤沢小学校 
１．３１８名 

２．２０１５年 

３．大学、高等学校、中学校の教職員や学生・生徒に見守 

 られて、安全にのびやかに過ごせることが魅力です。 

 六会幼稚園 
１．２３０名 

２．１９５５年 

３．創立６６年の手作り感満載の幼稚園です。朝からの 

預かり保育や満３歳児入園等で子育て支援に協力して 

います。 

 

日本大学藤沢高等学校・中学校 
１．高等学校：１７３３名   

中学校 ：３６３名 

２．１９４９年 

３．大学を含めた広大な敷地に、一人ひとりが輝ける環境 

を整えています。  

 六会保育園 
１．１１１名 

２．２００８年 

３．園庭は南向きで全面が人工芝となっています。全て 

の保育室が１階にあり園庭に直結したつくりになって 

います。０歳児クラスから安田式遊具で遊んでいます。 

 

県立藤沢工科高校 
１．５８７名 

２．２００２年 

３．適性や進路希望に応じ生産技術、情報通信、建築、 

住環境、都市土木、総合デザインから選択し学習して 

います。 

 亀井野保育園 
１．１２０名 

２．１９７８年 

３．園敷地内に児童クラブも併設し乳児０歳から小学校 

 ６年生まで一体的に繋がりを持ち見守り育むことが 

 できる環境となっています。 

六会小学校   六会中学校【体育館にて学校紹介】

待           】 

   
 

 

 

亀井野小学校   藤沢工科高等学校【工作キット進呈】 
 

天神小学校   日大藤沢高等学校・中学校【学校紹介動画進呈】 
 

◉六会中学校生徒会 

 

 新入生が六会中学校に安心し

て入学できるように、学校生活

の様子の動画を生徒会役員で作

成しました。学校間交流時には、

小学生に動画や中学校見学を楽

しんでもらえてよかったです。

少し勉強は難しくなりますが、

中学校生活を楽しみに入学して

きてほしいです。 

◉六会小学校６年生の感想 

 

 私は、「大人と子どもの違い

は自分で考えて行動できると

ころ」という六会中学校の先生

の言葉が特に印象に残りまし

た。この言葉を心がけて残りの

小学校生活を送り、中学生とし

て良いスタートを切りたいと

思いました。 

◉亀井野小学校６年生の感想 

 

 コロナの関係で、対面でき

ない中、こうして、私たちが

たのしめるよう工夫してくれ

たと聞いて嬉しかったです。

私はフォトフレームを選びま

した。ラメやシーグラスを使

い、工夫して作りました。何

かを作ることの楽しさをとて

も感じることができました。 

◉日大藤沢高校・中学校生徒会 

 

 今年は天神小学校との交流会

が開催されず、とても残念でし

た。代わりの感染防止対策を徹

底して実施した文化祭のメイキ

ング動画を送りました。来年こ

そ交流会が実施できればと思っ

ています。明けない夜はありま

せん。コロナウイルスに負けな

いよう頑張りましょう！ 

◉天神小学校６年生の感想 

 

 このコロナの中、とても楽しい

動画を送ってくれてありがとうご

ざいます。中学生になったら生徒

会に入ってみたいと思いました。

また、皆さんの明るくポジティブ

な姿勢に背中をおされました。ど

の部活も迫力があって凄かったで

す。特に演劇部ではダンスがすば

らしかったし、コーラス部や吹奏

楽部も綺麗で感動しました。 

◉藤沢工科高校生徒会 

 

 新型コロナウイルスの影響で、

直接の交流ができず残念です。 

 本校から簡単に出来て面白い

体験キットを送りました！この

キットで、仕組みを観察したり、

ものづくりの楽しさを感じて欲

しいです。皆さんが少しでも僕ら

の高校に興味を持ってくれたら

嬉しく思います。 


